



## Los extraterrestres aterrizan en política: el Congreso mexicano exhibe dos cuerpos de "seres no humanos"

El reconocido ufólogo Jaime Maussan ha mostrado en el Congreso de México los cuerpos de dos "seres no humanos" cuya edad rondaría los mil años.



Los cuerpos "no humanos" exhibidos en el Congreso de México



Miriam Vázquez

Publicado: 13 de septiembre de 2023, 12:23

¿Y si realmente no estamos solos en el Universo? La **vida extraterrestre** ha sido y sigue siendo uno de los grandes enigmas de la humanidad y los defensores que sueñan con poder hacer realidad la película de Spielberg celebran hoy lo ocurrido en el **Congreso de México**.

Sí, sí, lo han leído bien en la cámara mexicana el reconocido ufólogo **Jaime Maussan**, bajo juramento, levantó a todos los presentes de su butaca al mostrar dos pequeños cadáveres "no humanos". En el vídeo de la agencia Reuters ustedes también pueden ser testigos de este acontecimiento.

Contextualicemos la situación, el país arranca los trabajos para una posible legislación sobre fenómenos aéreos anómalos no identificados y con el reto de que los legisladores reconozcan la **vida extraterrestre** en sus fronteras Jaime Maussan y un grupo de expertos llevaron los supuestos cuerpos de dos extraterrestres que según la **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)**, tendrían más de 1.000 años.

Para que todos los presentes pudieran ver a esos "**seres no humanos**" se presentaron en dos cajas cerradas, que otra persona abrió en el acto quedando los restos a la vista a través de un cristal.